



WM 2010 – Afrika am Ball!

Veranstaltungsreihe Berlin — Mainz — Leipzig — Hamburg



WM 2010 – Afrika am Ball!

Südafrika richtet die erste Fußball-WM auf dem afrikanischen Kontinent aus. Das offizielle WM-Motto «Ke Nako (Es ist Zeit), Afrikas Menschlichkeit zu feiern!» nimmt die Heinrich-Böll-Stiftung zum Anlass, genauer auf den Gastgeber und ganz Afrika zu schauen.

Daten, Fakten und Hintergründe zur WM gibt es auf www.boell.de/wm2010 und in der WM-Spezialausgabe «**Perspectives – Analysen und Kommentare aus dem südlichen Afrika**» und bei unseren Veranstaltungen in Berlin, Hamburg, Leipzig und Mainz.

HEINRICH BÖLL STIFTUNG



weiterdenken
HEINRICH BÖLL STIFTUNG SACHSEN



Weitere Veranstaltungen der Heinrich-Böll-Stiftung zur WM

Mi 28.4., 19.30 Uhr — Stadtportrait #4

Johannesburg – eine runde Sache?

Die WM und die Auswirkungen für die Stadtentwicklung

Heinrich-Böll-Stiftung, Schumannstr. 8, 10117 Berlin

www.boell.de/wm2010

Heinrich-Böll-Stiftung Die grüne politische Stiftung

Schumannstraße 8 10117 Berlin

T 030.285 34-0 www.boell.de

Südafrika – Sport und Politik während der Apartheid und danach

Film «**Fair Play**» von Connie Field anschließend Diskussion mit Gästen aus Südafrika und Deutschland

Mainz — Di 25.5. — 20 Uhr

Capitol – Kommunales Kino, Neubrunnenplatz 9

Berlin — Mi 26.5. — 19 Uhr

Heinrich-Böll-Stiftung, Schumannstr 8

Leipzig — Do 27.5. — 20.30 Uhr

Schaubühne Lindenfels, Karl-Heine-Straße 50

Hamburg — Fr 28.5. — 19 Uhr

Lichtmeß Kino, Gaußstraße 25

Di 8.6., 19 Uhr — Spielstand #13

Mittelmaß und Wahn – Zur Ästhetik des modernen Fußballs

Heinrich-Böll-Stiftung, Schumannstr. 8, 10117 Berlin